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第２６８９回 例会報告                  ２００９年７月２４日 

  

ゲスト並びにビジター紹介 ゲスト 魚津市企画政策課 稲村 修様  

宇奈月ニューオータニ 支配人 上村 かつのり様 

ビジター なし 米山奨学生 なし 

誕生祝  なし 

 

会長挨拶 大城会長 若田さんには今までご尽力いただきましてありがとうご

ざいました。昭和 48 年この年は今こそ行動の年と掲げていたようです。こうい

った昔の資料を見返す事でこれからどうしていけばよいかということの参考に

なります。 

幹事報告 黒部 RCより本年度活動計画書 井波庄川 RC より昭和 RC30周年記念

誌があります。河北南 RC より本年度活動計画書ならびに週報が届いています。

また青少年育成魚津市議会より「あいさつにまつわるいい話」の募集依頼がきて

います。魚津 RC のホームページができたのでぜひ見てください。 

 

７月例会案内 7 月３１日ガバナー補佐訪問 

 

出席報告 第２６８８回 85％ 出席 29 名 欠席 5 名  メイキャップ済：池

上さん  

     第２６８７回はメイキャップなし 85％ 

 

委員会報告など ロータリー友情交換委員会 辻さん…日韓親善交流にむけて連携をとりながら進めてい

きます。日時が決まりましたらまた連絡します。ご協力お願いいたします。 

会員委員会 清水さん…例会終了後委員会を行います。 

 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2009－2010 年度 RI 会長 ジョン・ケリー 

  魚津Ｒ.Ｃ会長  大城 道夫  
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本日のゲスト卓話 【魚津をアピールしよう！】 魚津市企画総務部 企画政策課 稲村 修 様 

 

魚津市の企画政策課に在籍しています。現在地域資源を生かしたまちづくりプロジェクトチームを立ち上

げました。１２人で 2 年間かけて施策を行っていく予定にしています。まだ育てていく段階であります。

これから魚津をどう育てていくかが課題です。 

 

「地元からみた魚津の魅力？」…自然・文化・歴史・産業・人 等 

 

「魚津の魅力の源は？」…地理・地形→気候・風土→産業・人柄→文化・歴史・産業など 

 

 例えば地形では魚津は標高差が 4000ｍ（水深 1000ｍ＋北アルプス 3000ｍ）あり世界的にもかなり珍し

いものとなっているまた富山県の中でも水に恵まれているといえます。こういった部分に目をむけアピー

ルを行いたいと考えます。 

 

魚津 RC としてどんな取り組みができるのか？… 魚津を知ろう 魚津を語ろう 魚津を伝えよう 

（方法としては→くちこみ・印刷物・電波・ネットなど） 

 

魚津のもてなす心…知人・友人・親戚・旅の人を迎える 

 

＋NEXT 魚津事業案（案） プロジェクタにて説明有り 

 

市役所だけではプロジェクトがなかなか進まないというところがあるので皆様ご協力をお願いいたします。 

                                           【以上】 

 


